

## ***Kerpen wählt Bürgermeister und Landrat***

- ***Wahlergebnisse online abrufbar!***
- ***Beantragung von Briefwahl noch bis Freitag, 18:00 Uhr möglich***

Kerpen, 24.09.2020

Am 27.09.2020 finden die Stichwahlen um das Amt des Bürgermeisters der Kolpingstadt Kerpens und das Amt des Landrates des Rhein-Erft-Kreises statt.

Viele Bürgerinnen und Bürger haben in der Vergangenheit mit großem Interesse die Präsentation der Wahlergebnisse im Rathaus verfolgt. Zur Stichwahl werden die Wahlergebnisse Corona bedingt in der Jahnhalle veröffentlicht. Die Jahnhalle ist ab 17:30 Uhr geöffnet. Wahlleiter Joachim Schwister rechnet mit den ersten Ergebnissen ab 18:30 Uhr. „Die Wahlergebnisse können Sie live in der Jahnhalle oder aber auch im Internet über die Homepage der Kolpingstadt Kerpen verfolgen.“ so Schwister.

In der Jahnhalle und im Rathaus der Kolpingstadt Kerpen muss am Wahltag auf den Verkehrswegen und im Foyer eine Mund-Nase-Bedeckung getragen werden. Darüber hinaus werden alle Besucherinnen und Besucher der Präsentation der Wahlergebnisse in der Jahnhalle im Rahmen der einfachen Rückverfolgbarkeit in Hinblick auf die geltende Coronaschutzverordnung erfasst.

Bisher haben fast 12.000 Wahlberechtigte in Kerpen Briefwahlunterlagen, die sich derzeit noch in der Zustellung befinden, beantragt. Briefwahlunterlagen können bis zum 25.09.2020; 18:00 Uhr beantragt werden. Wahlleiter Joachim Schwister: „Wenn Sie jetzt noch Briefwahl beantragen möchten, rate ich Ihnen zum Gang in das Wahlbüro, denn die ausgefüllten Briefwahlunterlagen müssen bis zum 27.09.2020, 16:00 Uhr wieder im Rathaus eingegangen sein, damit sie bei der Auszählung der Stimmen berücksichtigt werden können.“

**„Kerpen wählt den Bürgermeister und den Landrat! Wählen Sie mit, denn jede Stimme zählt“**